

*Die ihn aber aufnahmen,  
denen gab er Vollmacht,  
Gottes Kinder zu werden, denen,  
die an seinen Namen glauben.*

Am frühen Morgen vom 5. Dezember 2018 ist mein Ehemann, unser Vater und Grossvater

# Roger Graf-Engel

3. Dezember 1924 – 5. Dezember 2018

im Alter von 94 Jahren und zwei Tagen sanft entschlafen.

Die Trauerfamilie:

Margarethe Graf-Engel

Matthias und Anita Graf Padel

mit Tristan, Oliver, Benjamin, Dominique

Thomas und Esther Graf-Bär

mit Johanna, Angelika, Stephan

Emanuel und Susanne Graf-Gomm

mit Ruth, Rahel, Timon

Andreas Graf

mit Xavier

Angelika Müller und Daniela Eisenreich

und Anverwandte

Die Beisetzung findet im Kreis der Familie am Mittwoch, 12. Dezember 2018, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof in Stäfa statt. Die anschliessende Trauerfeier wird in der Kapelle des Bibelheims in Männedorf um 15 Uhr abgehalten.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Spendegut der reformierten Kirche Stäfa für Alleinerziehende in Not. IBAN: CH88 0070 0110 4000 3973 4, Vermerk: Roger Graf-Engel.

Traueradresse: Margarethe Graf-Engel, Bergstrasse 89A, 8712 Stäfa